
  



  

¿Cuál es Nuestra meta para 
mejorar el barrio?

Nuestra meta principalmente es poner 
semáforos y además poner cebras, para 
que las personas puedan cruzar la calle 
con mas seguridad y para la 
organización del transito.   
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Nuestro Proyecto se realizará en  
Av. San Martin y Aparicio Saravia.

Semáforos



  

También queríamos sumar 
que  repacen las cebras de 
Av. San Martin  y Gilberto 
Bellini y también en la 
cruzada de San Martin.



  

Cebras
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